

Ministro cubano Portal participa en Asamblea Mundial de la Salud



La Habana, 18 may (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal participará este lunes en la 73 Asamblea Mundial de la Salud, que se celebra todos los años en el mes en curso, se conoció hoy aquí.

La cita se efectuará de forma virtual debido a la pandemia de la Covid-19 que enfrenta la humanidad, y el tema central de la presente edición será el enfrentamiento de la comunidad internacional a la enfermedad provocada por el virus SARS-CoV-2.

Las autoridades sanitarias podrán exponer sus experiencias al respecto, y está previsto que se de a conocer una declaración de apoyo a la lucha contra este nuevo mal.

Portal intervendrá a las 10:30 (hora local) y en breve tiempo podrá compartir las experiencias de la mayor de las Antillas en el combate contra este enemigo silencioso.

Tal empeño de la mayor de las Antillas se realiza en medio del recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de medio siglo. Cuba defiende la idea de que la lucha contra la Covid -19 necesita de la solidaridad y la cooperación internacional, pues ningún país solo puede enfrentar este mal.

La pandemia no distingue fronteras, ideologías o niveles de desarrollo, de ahí que las autoridades cubanas consideran que la respuesta al brote debe ser global y mancomunada, superando las diferencias políticas.

Al tiempo que ratifican que la Organización Mundial de la Salud puede continuar contando con el respaldo de Cuba en el enfrentamiento a la Covid-19.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222976-ministro-cubano-portal-participa-en-asamblea-mundial-de-la-salud>



Radio Habana Cuba